



Ricardo Monreal advierte deterioro estructural



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, ha emitido una advertencia sobre el riesgo de deterioro estructural dentro del partido político. Esta afirmación se basa en la experiencia histórica de cómo los movimientos sociales triunfantes suelen enfrentar diferencias internas y campañas mediáticas orquestadas en contra de uno de los suyos, lo que puede llevar a la crisis y decadencia.

Monreal hizo esta declaración en respuesta a los señalamientos realizados por Adán Augusto López, coordinador de Morena en el Senado, en contra suya por presuntos malos manejos de recursos. Monreal sostuvo que la historia universal muestra que estos problemas se repiten cada vez que un movimiento social triunfa, y que Morena no está exento de esta tendencia.

<https://unomasuno.com.mx/ricardo-monreal-advierte-deterioro-estructural/>